

Las Visagras / Taller de composición de cuecas

En un pue, en un pueblo e Chillán Viejo
donde está, donde está la calle larga
donde está, donde está la calle larga
se junta, se juntaban las viejitas
le apoda, le apodaban las visagras
en un pue, en un pueblo e Chillán Viejo.

Vigilan noche y día,
caramba copuchenteando,
se están tomando el mate,
caramba siguen hablando,
vigilan noche y día,
caramba copuchenteando.

Siguen hablando ay sí,
caramba estas señoras
baten baten la lengua,
caramba son como loras,
dejen de hablar ahora,
caramba las peladoras.